



▲手際よく調理する城山高校家庭科クラブと地域の皆さん

**地** 三代目交流会  
地域のつながりを大切に

12月18日(日)、赤岡北部集会所で、あかおか北部自治会主催の三代目交流会が行われ約40名が参加しました。アルファー米を使ったアレンジ料理の試食会やケーキ作り、子ども向けのボウリングゲームなどが行われ、幅広い世代が楽しめる交流会になりました。

料理を担当したのはいろいろなアレンジレシピを提案している城山高校家庭科クラブ。アルファー米を使った「肉巻きおにぎり」や乾パンの「ピザ」も作り、防災備蓄品のローリングストックを学びながらみんなで試食しました。



おいし～

**棋** 市内中学生が将棋選手権で優勝  
士の星が香南市に現る!

11月23日(水)、第53回高知県学生将棋選手権が土佐高校で開催されました。選手権には県内の小学生から大学生まで61人が出場し、最もレベルの高いA級で野市中学校1年生の岩崎十二郎さんが優勝しました!



岩崎さんは「優勝は予想外でとても嬉しいです。準決勝で逆転勝ちをしたのが大きかったと思います。もっと実力をつけて強くなりたいです」と話していました。



▲中央が岩崎さん

**ま** 日吉神社のしめ縄作り  
まちの神社へ1年の感謝を込めて

12月19日(月)、野市町東野にある日吉神社のしめ縄作りが行われました。しめ縄作りは地域の声かけで集まった方々で行われ、藁(わら)を水で濡らしながら織り込み、縄の形へ整え約2時間で完成。地域の皆で力を合わせて作成したしめ縄は、鳥居に取り付けられました。初詣がまだ、という方はまちの神社へ「おそ詣」へ参ってはいかがでしょうか?



▲真新しいしめ縄で新年を迎えました



**土** 第27回赤岡冬の夏祭り  
佐の江戸風ぶっつけ本番!

12月3日(土)・4日(日)、3年ぶりに冬の夏祭りが行われました。今年のテーマは「土佐の江戸風 ぶっつけ本番」。着物を着たり、かつらをつけたりする来場者も多く、粋な江戸っ子になりきり、お祭りを楽しんでいました。

定番の「路上こたつ」や「ウンデーホー綱引き」、「みんなで踊ろう赤岡慕情」などのほかにも、今回初めて「なりきり江戸人 仮装大会」が開催され、3年ぶりのお祭りは大盛況に終わりました。



▲みんなで踊ろう赤岡慕情♪



▲昔なつかし あめ細工



♪ウンデーホー♪  
♪ウンデーホー♪



▶江戸の怪人!



▲赤穂浪士も登場!



▲お祭り限定の小判も!



▲「なりきり江戸人 仮装大会」の参加者たち



▲式典は力強い分列行進で始まりました

**防** 令和5年香南市消防出初式  
火・防災・救命の大切さを知ってもらうために

1月8日(日)、赤岡運動広場にて、市内各消防分団、女性防火クラブ、赤岡町少年防災クラブ、消防隊員ら約220名が参加し「令和5年香南市消防出初式」が開催されました。

式典では、服装・機械器具の点検、長年にわたり功績のあった消防職員・団員に対しての表彰や、消防活動協力者に対して感謝状が授与されました。

また、赤岡町少年防災クラブによる軽可搬ポンプ操法が披露され、防火・防災活動への決意を新たにしました。

香南市表彰

香南市表彰は、産業・教育・文化・福祉などの分野で、市の発展に貢献された方を表彰するものです。本年度の、受賞者の方を紹介します。



はたけなか よしお  
畠中 義雄さん  
野市町

香南市表彰  
産業功労賞

平成5年から野市町商工会理事・副会長・会長の役職を歴任。平成18年の商工会の合併時にはリーダーとして、また、香南市商工会の初代会長として、組織の拡大と指導体制の強化、職員の人員確保と資質の向上などに努め、地域産業発展のための基礎固めにも尽力されました。

また、合併前の既存のイベントの集約や香南市みなこい港まつり初代実行委員会会長として、事業者の出店を促し、地域の祭りとして盛り上げることで地域振興のために大いに貢献されました。

**自** 野市東小学校・焼き芋体験  
自然の美味しさを昔ながらの味わいで

12月16日(金)、野市東小学校の行事で焼き芋体験が行われました。今年は野市東保育所・幼稚園の園児も一緒に参加しました。地域の方々の協力のもと、学校北の農地で火を起こし、それぞれの園や学校で収穫したさつま芋を焼き芋にしました。



ほくほく

ほくほくの黄色いさつま芋に「おいしい!おかわりほしい!」と元気な声があちこちから聞こえてきました。子どもたちの美味しい笑顔にあたたかい気持ちになる行事となりました。



▲ほくほくの焼き芋を堪能